
Bürgermeister Raetz berichtet über seine Teilnahme an einer sog. Info-DVag des Cyber-
Informationsraumes. Interessante Neuigkeiten gab es dort zum Standort Rheinbach. Dieser wird weiter 
aufwachsen und wir können durchaus erwarten, dass es ein deutlicher Dienstpostenaufwuchs in der 
Kaserne geben wird. 
 
Bürgermeister Raetz schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 


